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Junge Kulturbühne beim Stadtfest 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1425 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Erstmals wurde die Junge Kulturbühne nach der Premiere beim Hessentag auch 

beim Stadtfest angeboten. Wie bewertet der Magistrat diese neuerliche 

Durchführung? 

 

2. Ist an eine Fortsetzung bei Stadtfesten gedacht? 

 

3. Ist mit einer Ausweitung auch auf Veranstaltungen wie den „Zissel“, der ebenfalls 

von „Kassel Marketing“ mit organisiert wird, zu rechnen? 

 

4. Wie hoch ist der personelle und finanzielle Aufwand, der dem Jugendamt entsteht 

und wie bewertet der Magistrat diese Ausgaben? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende  

Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




